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Assumimos o Ceará em 17 de março de 2008 e nosso objetivo era dar um novo rumo ao 
Alvinegro Cearense. Precisávamos deixar o clube forte dentro e fora de campo, com uma 
diretoria unida, buscando sempre fazer o melhor para a instituição Ceará Sporting Club.  

O renascimento do Ceará como um “time grande” foi a nossa tarefa mais urgente. 
Durante tempos, nos encontrávamos adormecidos e confusos, e este, era o momento de 
arregaçar as mangas e trabalhar muito pelo grandioso Ceará. Pretendíamos também 
estreitar as ligações com os nossos conselheiros e principalmente com a nossa grande 
torcida, através do PROGRAMA TORCEDOR OFICIAL.  

Nosso primeiro desafio foi a formação do time, para o Campeonato Brasileiro da Série B 
de 2008. Naquele ano, nós enfrentamos várias dificuldades e terminamos a competição 
em 12º colocado. 

Em junho do mesmo ano, começamos as mudanças na estrutura do clube. Com ajuda do 
"Ceará Unido", inauguramos o CEPRAP (Centro de Reabilitação Alvinegro de 
Porangabuçu), que abrange uma academia, um centro de fisioterapia e um consultório 
médico. 

Em 2009, continuamos com as mudanças na estrutura, construindo as salas de fisiologia; 
fisioterapia; comunicação; a renovação da academia; a construção de alojamentos; 
consultórios médicos e odontológicos; criação do vestiário número dois; irrigação do 
campo principal, com equipamento automatizado; piscina para a prática de exercícios e 
trabalhos de manutenção física; além da recuperação das Categorias de Base do clube, a 
qual estava terceirizada. 

Neste mesmo ano, nós tínhamos como objetivos a conquista do Estadual, uma boa 
campanha na Série B e na Copa do Brasil. Infelizmente, fomos precocemente eliminados 
da Copa do Brasil e não conseguimos o título do Cearense. Mas com trabalho sério, união 
e com os reforços contratados para o restante da temporada, conseguimos o tão sonhado 
acesso à Primeira Divisão do futebol brasileiro, depois de 16 anos. A conquista foi muito 
comemorada e a carreata do acesso arrastou milhares de alvinegros pelas ruas da nossa 
capital. 

Em outubro de 2009, nossa chapa foi aclamada para administrar o clube por mais dois 
anos e, graças a Deus, conseguimos conquistar nossos objetivos. 

Contando com o apoio de uma diretoria unida, começamos 2010 empolgados. Neste ano, 
inauguramos o nosso Centro Cultural e hoje, o espaço está aberto para que todos 
conheçam a história do Vozão.  

No campeonato estadual, fizemos uma boa campanha, mas, novamente, o título não veio. 
O mesmo aconteceu na Copa do Brasil, quando fomos eliminados na segunda fase. 

Para a Série A, o grupo de jogadores foi fortalecido e a nossa estreia foi contra o 
Fluminense, no Castelão. O torcedor alvinegro não parava de cantar “O Ceará voltou” e 
naquela noite, nós mostramos que realmente tínhamos voltado com força total. O Ceará 



venceu o time carioca por 1x0 e naquele mesmo ano, este Fluminense se sagrou 
Campeão Brasileiro. Ficamos invictos os sete primeiros jogos e até a pausa para a Copa 
do Mundo, fomos líder da Série A, ao lado do Corinthians. Seguimos fortes dentro do 
Brasileirão enfrentando alguns percalços e encerramos nossa campanha na 12ª posição, 
garantindo vaga para a Copa Sul-Americana do ano seguinte. 

Nas Categorias de Base, 2010 também foi um ano espetacular. Chegamos a sete finais 
de campeonatos, incluindo competições estaduais e nacionais, e conquistamos cinco 
títulos.  

2011 começou muito bem: Além da reformulação da academia, estruturação dos 
vestiários e a criação da lavanderia industrial, nós conseguimos inaugurar o hotel 
concentração e o refeitório do clube, utilizado diariamente. 

As dívidas trabalhistas do Ceará foram equacionadas, estamos honrando com todos os 
acordos efetuados e em breve o passivo trabalhista será quitado. 

Dentro de campo, o nosso torcedor voltou a comemorar um título Estadual e viu o Ceará 
ser Campeão Arrastão, garantindo um título incontestável. Na Copa do Brasil, mais uma 
vez tivemos uma participação digna de um grande clube. Chegamos às semifinais e 
terminamos a competição como a terceira melhor equipe. 

Na Série A, estamos lutando para atingir nosso objetivo: a permanência na elite. Vamos 
continuar em busca dos nossos objetivos e a nossa expectativa para mais uma gestão é a 
melhor possível. 

Nada do que foi conquistado até agora eu fiz sozinho. Tive o apoio dos vices-presidentes, 
dos diretores,  colaboradores, conselheiros, Projeto Ceará 2000, ex-presidentes, ex-
diretores, funcionários, torcida, enfim, todos aqueles que de alguma forma colaboram com 
o Ceará. Na nossa gestão os erros infelizmente aconteceram, no entanto, os acertos 
acreditamos que foram superiores, mas podem ter certeza, tudo foi feito com o objetivo de 
sempre fazer o melhor.  
 
E para fazer com que este clube cresça cada vez mais, temos alguns projetos para a 
nova gestão. A construção de um Centro de Treinamento com o objetivo de fortalecermos 
as nossas divisões de base, bem como, a construção de um estádio para 25 mil 
alvinegros são algumas das nossas prioridades, portanto, é fundamental a continuidade 
da unidade ora existente nas hostes da instituição.  
 
Mais uma vez agradeço e peço a colaboração de todos novamente, para que nós 
possamos colocar o Ceará onde ele realmente merece estar: entre os maiores do Brasil. 
 
Obrigado! 


